

移住体験談

◎中頓別町に移住された体験談をお聞かせください。

お名前：中野 巧 都 家族構成：夫婦 2人

どこから移住されてきましたか：札幌市

移住されてきた時期：平成 27 年 4 月頃



1. 初めて中頓別町を知ったきっかけをお教えてください。

地域おこし協力隊の仕事に興味を持って、北海道の色々な町を見て行く中で知りました。

2. 移住を決断されるまでに、苦労されたことがあればお教えてください。

特にはないです。札幌以外で住んだことがなかったので、育った環境とは違う場所で暮らすワクワク感とドキドキはありました。事前に苦労したことはないです。

3. 実際に、中頓別町に住んでみて良かったこと、悪かったことをお教えてください。

良かったことは、結婚と自分で事業を始められたことです。

中頓別で暮らし始めてから3年目の頃に、中頓別で生まれ育った女性と結婚しました。また、4年目の春に町内で長年親しまれてきた菓子店の事業を継がせていただき、自分で事業を始めることができました。この2つは、中頓別に来たからこそ得られた僕の人生において最も大切な宝物です。

悪かったことや苦労したと思ったことは思いつきませんが、札幌や旭川などの都市への距離が遠い事は不便に思う事があります。毎週行く訳ではないので、それによって日常生活に困る様なことは一度もありませんが。(笑)

4. 中頓別町の好きなところをお教えてください。

中頓別で暮らして5年目になるので慣れてしまってるのですが、暮らし始めた当初は、暮らして山や川などの自然との距離が近く、四季の移り変わりの中頓別で暮らす人々の暮らしが結びついていることに、毎日新鮮さとワクワク感を覚えていました。山菜を採りに行ったり、川へ釣りに行くことは札幌で暮らしていた頃の僕にとっては身近なことではなかったのです。

5. 最後に、これから移住を考えている方に一言よろしくお願い致します。

もしかしたら、次の移住先が終着地点ではないかもしれませんが、人それぞれ自分にとって合う環境は違うので、自分で体験して、自分で感じるが一番だと思っています。ポスターやパンフレットにのっている事が全てではありません。僕の場合、中頓別で得た大切な経験や思い出は、5年前にポスターやパンフレットを見た時には想像もつかないものばかりです。ただ中頓別には僕を受け入れてくれる環境があり、本当に多くの方々にお世話になったことで、結婚や事業を始めることができたと思っています。

